

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^ª. María Luisa González Santín y Helena Castellano Ramón, Diputadas por León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

A menos de sesenta días del final de la X Legislatura y ante la aprobación del Gobierno de los Presupuestos Generales del Estado (PGE) 2016, teniendo en cuenta que la despoblación es uno de los principales problemas que tiene la provincia de León.

-¿Se puede decir que las políticas del Gobierno han fracasado estrepitosamente al incrementarse la despoblación?

-Detallar la evolución de la población, en cada anualidad, desde 2004 hasta la actualidad, en las 20 provincias más despobladas de España. Agrupar, además, en dos periodos, desde 2004 – 2011 y desde 2012 hasta 1 de enero de 2015, con cantidades totales y evolución porcentual.

-Realizando la necesaria y obligada autocrítica, ¿a qué se debe esa huida de vecinos y vecinas de la provincia de León en la presente legislatura?

-¿Qué actuación urgente e integral plantea el Gobierno en la provincia de León para poner en marcha en estos 60 días, aproximadamente, que le queda al Gobierno para evitar esta sangría poblacional?.

Detallar, especialmente, en la comarca del Bierzo y Laciana.

En el Palacio del Congreso, a 11 de septiembre de 2015.

LA DIPUTADA

M^ª LUISA GONZÁLEZ SANTÍN

LA DIPUTADA

HELENA CASTELLANO RAMÓN

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

21-115-P-lcm-57